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本报讯（通讯员 徐腾辉）“按

照乡创平台的评选体系，萧王庙街

道青云众创空间已完全满足甚至大

大超越了现有的标准。”日前，青云

众创空间顺利通过区级乡创平台创

建单位评选，高规格和创意性受到

专家的好评。

1个专业的运营团队，24家企业

签约，入驻面积达 1100平方米，首家

入驻企业实现营收 6000万元……一

系列数据在诠释这个乡创平台的特

殊之处。今年 6月，青云众创空间项

目刚通过立项审批，就正式启动内部

装潢。经过近半年的火热施工，除A
幢一楼的休闲酒吧仍在装修外，其余

已经完成。

“该项目以物理空间为平台，专

注于农创文旅产业，主要从全国范围

内引入项目，实现高端人才引进和本

地人才孵化的目标。同时，联动本地

高校和企业，打造青年创业、乡村创

客标识，激发乡村创业新活力。”据青云

众创空间负责人贝伏介绍，项目集青云

管家、青云沙龙、青云智库、青媒体、青云

研习社五大产品于一体，另外配有酒吧、

茶室等休闲娱乐空间，一举实现萧王庙

街道农创平台“从无到有，从有到优”的

历史性突破。

贝伏表示，目前签约入驻的 20家企

业均通过宁波市大学生创业大赛选拔而

来，旗下运营团队经受了严格的筛选和

竞争，具有较强的社会实践创新能力，将

为青云村带来新鲜的创业活力。

据悉，青云众创空间最快可在本月

下旬对外开放，预计运营后第一年总产

值可达8000万元。

图为青云众创空间内部一角。

青云众创空间通过区级乡创平台创建单位评选
已签约入驻20家企业 有望下旬对外开放

本报讯（通讯员 徐腾辉）岁

月匆匆，转眼已近年末。今年以

来，萧王庙街道高度重视民生实

事项目建设，成功引进、打造一批

具有现实意义的民生工程。近

日，萧王庙街道办事处及人大工

委通过调研、座谈、走访等方式，

初步敲定明年将续建或新建的

28个民生实事项目，涵盖公路修

建、菜场提升、农居房改造等方

面，总投资近5亿元。

“让天平向民生再倾斜一些，

让萧王庙近年来的发展红利更多

地惠及人民群众。”街道办事处主

任陆剑波说，人民群众是地方经

济发展的“源动力”，理应也是发

展红利的享受者。

打好农房改造攻坚战
让百姓“住”得舒心

衣食住行是幸福指数提升的题中要

义，而“住”又是重中之重。明年，街道将安

排实施云集小区二期、傅家岙村旧村改造

二期、塘湾村二期及肖桥头二期等多个农

居房改造提升项目，建成后将解决 1万人

左右的住房问题。此外，在农居房改造过

程中，坚持“一村一品”，不同风格建筑穿插

坐落，力求成为萧王庙街道一道靓丽的风

景线。

吹响道路提升冲锋号
让百姓“行”得放心

一个地区的经济发展，离不开优越的

交通条件。明年，新凉亭至慈林、前葛至集

胜、石溪线至良浪溪等多条重要交通

干道将迎来全方位的提升，道路提升

工程总长度近 5公里。这些工程将和

今年建成的桃林路、三高连接线等重

要交通道路互相交汇，继续为萧王庙

街道的交通区位优势添砖加瓦，极大

地便利周边群众出行。

注入基础设施“强心剂”
让百姓“买”得安心

“云溪菜市场将以周边景观为依

托，打造集买菜购物、农产展销、绘画

写生、美食休闲等功能于一体的现代

化农贸市场。”在前不久的座谈会上，

来自杭州再造建筑事务所的赵德利展

示了颇具创意的云溪菜场设计图，根

据不同朝向和景观，菜场从四个角度

看上去颇为融洽。此外，总投资逾 1000
万元的泉口路小商品农贸市场项目同样

以省三星级标准建造，一楼计划设置

168个摊位，33个商铺。二楼则引进大

型连锁超市，另还设有 3000平方米的停

车场。该项目的成功落地，将极大便利

周边群众购物需求，同时刺激居民消费，

促进经济增长。

除去“衣食住行”，明年民生实事项

目还包括区域性居家养老服务中心建

设、“厕所革命”、垃圾分类、桃花盛开风

景线景观提升等，这也从侧面反映出街

道目前加快推进“书香桃源、剡东古镇”

生态人居示范区建设的决心和气魄。

“如何解民生之忧？”陆建波表示，就

是要把民生实事项目建设到群众的心坎

上去，这是街道需向群众交出的答卷。

让天平向民生再倾斜一些

萧王庙部署明年“民生实事”
初定28个项目 总投资近5亿元

本报讯（通讯员 徐腾辉 胡祖雷）日前，宁波市食品检

验检测研究院高级工程师郑睿行等 3位专家、区科技局副局

长葛亚表一行，参观弥香源果酒有限公司酿酒车间、蒸馏车间

等场地，对该企业的食品卫生、科技强企工作表示认可。

“这次除了邀请专家参观、调研、指导之外，我们还想和市

食检院联合开展‘桃产业副产物中功效因子挖掘与高值化开

发利用’课题研究。”公司执行总监竺志军告诉笔者，酒企对产

品的追求无非两点：一是酒的质量，例如甲醇等有害物质是否

超标，过滤技术是否过硬等，这也是最重要的一点；二是酒的

口味，即人们常说的“色香味”三大要素是否俱全，酒淡使人乏

味，过浓则冲鼻，恰到好处方为上品。因此，他们转变技术攻

坚思路，一是从降低酒的香味出发，使品酒者更易于接受；二

是联系国内知名酒类研究检测机构和院校，分析产品内含有

的微量元素指标，挖掘产品深层次内涵。

竺志军表示，开展“桃产业副产物中功效因子挖掘与高值

化开发利用”课题研究，能有效拓宽产品市场前景，保守估计

桃产业年均税收可提升 30%以上，同时可新增 100余个工作

岗位。此外，从产业角度而言，熟桃消化能力将有效提升，全

区 3000万公斤左右的熟桃均可成为原料，增加桃农收入。同

时还可有效打通二三产环节，促进产业融合。

钻研新课题 提升附加值

“弥香源果酒”
插上科技的翅膀

本报讯（通讯员 潇水悠悠 江彩珍）近日，萧王庙成校

在前葛小学举办第三期新奉化人系列培训，使他们尽快融入

当地工作圈和生活圈，实现安居乐业。

开展生活安全培训。培训教师王盛波通过图文并茂的方

式，向大家讲解常用报警电话、用电安全常识、防鞭炮伤害、防

家庭危害、防触电、防食物中毒、防盗常识、气象灾害安全应急

等日常生活中应注意的生活安全知识。

开展应急救护培训。培训教师赵尚达、宋晓君作创伤救

护知识培训。一位村民表示，通过此次培训，掌握最基本的应

急救护知识和技能，在意外发生时，能及时、正确地自救互救，

最大限度减少伤残、挽救生命。

开展国学文化培训。“国学是我们民族文化的精髓，承载

着道德伦理观、人生价值观，是中华文化最深厚的根基，是数

千年来先人留给我们最宝贵的历史文化遗产。”培训教师向大

家深入浅出地讲授了道德修养、待人处事、修身治学等方面的

道理。“希望大家做好国人，孝敬父母、友爱兄弟姐妹、谨言慎

行、信守承诺。尤其是希望大家理解‘修身’‘立德’等传统道

德文化，提升自身内在修养，做好孩子的标杆。”培训教师向村

民提出了如是希望。

一起拥抱新生活

萧王庙成校举办
第三期新奉化人系列培训

通讯员 徐腾辉 江彩珍
日前，萧王庙街道妇联和成人学

校联合在滕头村妇女之家举办“花香

祝福 感恩亲人”主题插花活动，来自

各村的50多名妇女姐妹参加。

一花一世界。学员们在专业花艺

师的带领下走进插花艺术的海洋，体

验插花作品制作，感受鲜花在自己手

中绽放的浪漫，享受繁忙工作之余难

得的悠闲时光。

活动现场，康乃馨、百合、紫罗兰

……一束束鲜花温馨淡雅，营造着活

动的浓厚氛围。大家一起探讨、一起

构思，分工合作仔细修剪每一根花枝、

一片花叶。花艺师通过花色品种、花

语含义基本理论、色彩搭配和实际操

作等步骤，给大家传授花艺知识，并简

单介绍了几种保存鲜花的日常技巧，

详细指导学员完成五彩缤纷插花作

品。学员们认真听讲，跟随花艺师的

节奏，从取材、剪叶到插花，按同一顺

序错落有致地插在一起，从一朵花到

一个花篮，大家乐在其中。经过一个

小时的制作，一个个绚丽的花篮便呈

现在眼前。

“活动旨在增强妇女姐妹的凝聚

力，开展交流和沟通，增进感情，提高

对美好生活的追求，培养精致的生活品

位。”街道妇联负责人表示，插花是一种

将美丽“重组”的艺术，让大家在动手中

发现美、创造美、传递快乐。同时，增进

大家的情感交流，传递尊敬和感怀亲人

的美好风气，对弘扬社会正气，推动家庭

文明建设具有独特作用。

图为培训现场。

“花香祝福 感恩亲人”
——记一场别开生面的插花活动
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本报讯（通讯员 徐
腾辉）日前，萧王庙街道

党工委召开“不忘初心、

牢记使命”主题教育专题

民主生活会。会议围绕

主题主线，聚焦突出问

题，坚持严实标准，真正

体现了斗争精神。

会上，党工委书记陈

横栩表示，街道高度重视

此次主题教育专题民主

生活会，精心组织谋划，

从深入开展学习、广泛听

取意见、深入谈心谈话、

梳理检视问题等方面，扎

实做好各项准备。随后，

陈横栩代表街道领导班

子作检视剖析发言，从

“不忘初心、牢记使命”主

题教育开展以来的主要

收获开始，深刻剖析街道

班子成员存在的突出问

题，包括思想、政治、作

风、能力、廉政等各方面，

并详细分析了原因，明确

了下一步整改方向和措

施。

接着，领导班子成员

依次检视剖析发言。每

位成员发言结束后，再由

其他成员对其提出批评

意见，自我批评与互相批

评相结合，既突出了会议

主题，又为每位班子成员

提供了下一步的整改方

向。

区委第十巡回指导

组负责人在点评时指出，

萧王庙在主题教育中推

进有力、部署得当、成效

较好。同时对此次专题

民主生活会提出了一些

意见和建议。


